

Fachtagung Sprache – Bewegung und Kulturen: Bunte Vielfalt! 7./8. Juni 2013 im Congress Centrum Heidenheim

Auf der sechsten Fachtagung Sprache stand die aktive Fortbildung im Vordergrund. Das Konzept der Veranstalter wurde von den Teilnehmern sehr gut angenommen und vor allem die Nachmittage waren erfüllt von Sprache in all ihren Facetten, Bewegung und Musik.

Veranstalter Peter Sauber, Geschäftsführer der Peter Sauber Agentur Messen und Kongresse GmbH zeigt sich erfreut: "Unsere Entscheidung, die Fachtagung Sprache zu veranstalten, war richtig. Für das erste Mal sind wir sehr zufrieden. Es war eine vielseitige Veranstaltung mit unterschiedlichsten Ansätzen und regem Austausch. Die Rückmeldungen der Teilnehmer haben uns in unserer Ausrichtung bestätigt und wir werden das Konzept gemeinsam mit der Stadt Heidenheim und der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd weiter ausbauen."

Kultusminister Andreas Stoch MdL eröffnete als Vertreter des Schirmherrn Ministerpräsident Winfried Kretschmann MdL am Freitag Nachmittag die Fachtagung Sprache. Unter der fachkundigen Leitung des bekannten SWR Moderators Markus Brock begannen die Tage mit Impulsvorträgen im großen Plenum. Parallel dazu konnten die Teilnehmer an den Ständen der Aussteller Handbücher und Materialien erwerben und sich Informationen einholen.

Nach den Pausen, die dem Netzwerken und Ausstellungsbesuch dienten, gingen die 340 Teilnehmer in die einzelnen Sessions und Workshops. Dort wurden von 30 Experten Themen wie das Erkennen von Begabungen, insbesondere von Kindern mit Migrationshintergrund, der Umgang mit Heterogenität und Erfolgsfaktoren für eine gelingende inklusive Bildung in Kindergärten und Grundschulen diskutiert und anhand aktueller Erkenntnisse aus Wissenschaft und Praxis Lösungsansätze für die tägliche Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen erarbeitet. Ein weiterer Schwerpunkt war die Förderung der Muttersprache als Basis für alle Bildungsbereiche.

"Viele Teilnehmer gehen mit konkreten Ideen heim und berichteten mir durchweg Positives aus ihren gewählten Workshops. Die vielen hochwertigen Diskussionen sowohl auf der Ebene der Praktiker als auch der Wissenschaftler zeigen den mittlerweile herausragenden Stellenwert dieses Kongresses. Es ist für mich und die Partner der Pädagogischen Hochschule Schwäbisch Gmünd



Bestätigung und Ansporn, auch 2014 wieder ein attraktives Programm zu erstellen", resümiert Dieter Henle, Leiter der Abteilung Familie, Bildung und Sport der Stadt Heidenheim und Mitveranstalter der 6. Fachtagung Sprache.

Als besonderes Schmankerl konnte Henle für Samstag Vormittag den bekannten türkischstämmigen Kabarettisten Fatih Çevikkollu gewinnen, der in 45 min das Publikum auf humorvolle andere Art und Weise an das Thema heranführte. Durch seinen eigenen Werdegang und Erfahrungen als zweisprachig aufwachsendes Kind betrachtete er mit viel Witz und Ironie das Thema Sprache und wurde mit einem langen Applaus dafür belohnt.

Die nächste Fachtagung Sprache findet am 16. und 17. Mai 2014 im Congress Centrum Heidenheim statt, weitere Informationen sind unter www.fachtagung-sprache.de abrufbar.

Stuttgart, 8. Juni 2013, Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten.

Bildmaterial:













Pressekontakte:

Stadt Heidenheim, Wolfgang Heinecker, Tel: +49 7321 327-1030, wolfgang.heinecker@heidenheim.de

Peter Sauber Agentur Messen und Kongresse GmbH

Stefanie Kilian, Tel: +49 711 656960-59, stefanie.kilian@messe-sauber.de

Das Logo und weitere Bilder erhalten Sie bei Fr. Kilian.

Links:

www.fachtagung-sprache.de